
参加者 ## 名

アンケート回収 ## 名

回収率

本日の講師講演で何か学び・気づきはありましたか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

12 名 11.7 ％

91 名 88.3 ％

0 名 0.0 ％

103 名 100.0 ％

本日の６月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

9 名 8.7 ％

16 名 15.5 ％

78 名 75.7 ％

0 名 0.0 ％

103 名 100.0 ％

本日の講師講演（久保華図八氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 大変共感できました。（複数）

□ 感動しました。元気いただきました。（複数）

□ 明るく前向きさ大切だと感じました。（複数）

□ 人間のこと学ばせさえていただきました。

□ 自分の信条・信念に間違いがないことを知り、自信がよみがえりました。

□ 何より人を愛す、周りの方、社員さんを愛してらっしゃるエネルギー感じました。（複数）

□ 改めて笑顔の大切さ、人を素直に認めることを学びました。（複数）

□ テンポ、内容、本気さ、凄いです。大ファンになりました。（複数）

□ 改めて地道に自分の道を歩んでいくことが良いと考えています。

□ 大きなことから小さなことまで、たくさんの気づき大切にしていきます。

□ 家族と同じくらい会社のことが好きになれたらいいなと思いました。

□ 成長すること、前向きで明るい、こだわりを持っている、好かれている。とても良くわかりました。

□ あるべき経営者像を改めて認識できました。

□ 今後の自分の課題がたくさん見つかりました。

□ あんなに社長を好きだという社員がいるのか。本当に驚きました。
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アンケート１　本日の講師例会で何か学び、気づきはあり
ましたか？

1（なかった）
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アンケート２　本日の６月例会の設えは良かったです
か？

（なかった）

2

3

4

（良かった）

無回答



□ 自分ができていること、できていないことが明確になりました。

□ 人と人との繋がりは大切。私も好かれる人間になりたいし、やさしい人になりたいと心底思いました。

□ 明快でわかりやすく素直に聞けました。

□ 前回聞いたときより、さらに凄かったです。

□ 幸せの力って凄いと思いました。

□ 最初に何のために仕事をするか？今まで親の後を継ぎ何となく働いていましたが明日から道が開けました。

□ 忘れかけていたものを思い出させていただきました。楽しく働く。社内も社外にもそんな輪を広げます。

□ 今の自分の生き方に自信が持てました。これからも前向きにがんばります。（複数）

□ 心には力がある。今の自分には心に残りました。

□ 今の問題は、全て自分の心に原因があると思いました。

□ マネーよりマナー。心に刻みます。

□ 心と笑いありがとうございました。お体に気をつけ益々のご活躍を。

□ 決して特別なことを求められている訳でないのに、それらが大きな成果に結びついている事実。凄いですね。

□ 人に好かれるリーダーとして自分が変わらないと周りは変わらないと感じました。

□ 成長する企業・人のあり方について具体的事例をまじえてお話いただきよく理解できました。

□ 私は従業員ですが、本当に凄いと言われている人の特性などとても参考になりました。

□ 経験がお話せれているので説得力がすごい。”最幸”に学ぶことできました。

□ かわいい人でずっとお話聞いていたかったです。

□ ポジティブに考える人は、目標が高く、前向きに考えられていると感じました。

□ これまで以上に社員のこと気にかけていきます。

□ 自分も含め、社員教育の大切さを改めて感じました。楽しく好きになること。実践していきます。

□ ２度とできないサービスをすること、それを永続すること。勉強になりました。

□ レクレーションや飲み会も大切ですが、日頃のコミュニケーションが必要だと感じました。

□ 廻りを大事にする環境の中にいることに幸福を感じ、前向きに明るくCS・ESにがんばりたいと思います。

□ バグジーは素晴らしい。社員もうらやましい限りです。

□ 最後のＤＶＤは感動しました。（複数）

□ 講演でこれだけ笑ったのは初めてでした。

□ 良い会社は「さん」づけされる。

□ 無理に笑わせる必要はないのでは。

□ 脱・成果主義、親を大切にすること。印象に残りました。

本日の６月例会の設えは良かったですか？

□ 聴きやすい雰囲気良かったです。

□ 久しぶりに久保社長会えてうれしかったです。

□ 久しく講演会聞く機会なかったので、今までのこと思い出し原点に戻れました。

□ いつも準備ありがとうございます。（複数）

□ とても素晴らしい設営でした。最後のサプライズも良かったです。

□ 講師も見やすく、マイクの音も大きく聞こえやすかったです。（複数）

□ 会場の雰囲気もとてもよかったです。

□ すば経の方だけの内輪だけの笑いがあって今ひとつ盛り上がりにかけたと思います。

□ 楽しく元気な気持ちになれました。

□ 最高でした。

□ 役員の皆様いつもありがとうございます。

□ もう少し広い会場が良かったです。ホールの方がよいのでは。（複数）

□ 時間・場所も全て良かったです。

□ 時間がもっと欲しかったですね（複数）

□ 素晴らしき経営研究会単独事業の設えの方が、ざっくばらんな感じがいいです。

□ 筆記しやすいよう机がある設えの方がいいです。

□ エコもあると思いますが上段はとても暑かったです。（複数）

アンケート２



その他意見がありましたらお聞かせください。

□ もっと聞きたかった。時間延長して欲しかった。

□ ビデオ最高でした。

□ 素晴らしい人はオーラが出ていることわかりました。次回以降もこのような機会ご紹介ください。

□ 今日教わったこと、少しずつ実行していきます。

□ 高校の教師をしていますが、このようなお話聞けて本当嬉しいです。

□ 朝早起きが苦手ですがこれから早起きしたいと思います。

□ 社員にいい事例は伝染する。上司から毎日メール配信します。

□ ４月から美容師になりました。人のために生きられる美容師になります。

□ 何年後かにお会いしたいと思いました。

□ ぜひ来年も久保社長呼んでいただきたい。（複数）

□ 次回の例会楽しみにしています。（複数）

□ 一度ゆっくりお話してみたいです。

□ 頻繁にこのような講演会を増やしていただけたらうれしいです。（複数）

アンケート３


